

Zürich, den 17. September 1948 298

an die Herren Mitglieder der Sammlungskommission

291/355

Sehr geehrte Herren,

Am letzten Samstag ist im Saal das neu eingerichtete Museum eröffnet worden. Der Eindruck ist beim ersten Gang durch die Säle überwältigend, auf alle Fälle ist eine Besichtigung des Museums sehr anregend und instruktiv.

Im Einverständnis mit dem diese Woche noch vom Zürich abwesenden Kommissionspräsidenten gestatten wir uns, Sie mit aller Nachdruck auf das Basler Museum hin zu weisen und gleichzeitig die Veranstaltung eines gemeinsamen Besuches der Sammlungskommission mit nachheriger Aussprache und Nutzanwendung für unsere Sammlung zur Erwagung zu stellen.

Zur Aklärung von Qualitätsfragen, einerseits für Kunstwerke, anderseits für Raum und Belichtung, wäre bei Gelegenheit der Austausch von ganzen Sälen zwischen Zürich und Basel, das heißt, der Bestände je eines basler - und eines entsprechenden Zürcher Saales wohl sehr instruktiv und für tiefere Einsichten ergiebig.

Zur eine Sitzung der Sammlungskommission kommt im Rahmen des Arbeitskalenders der übrigen Kommissionen des Kunstmuseums nur Donnerstag 27. September in Betracht. In den ersten zwei Oktober-Wochen wird der Kommissionspräsident wieder von Zürich abwesend sein. Wir bitten Sie, sich für Donnerstag, 27. September, abends 8 Uhr 30 freizzuhalten,

und begrüssen Sie

in vorzüglicher Hochachtung
KUNSTMUSEUM ZÜRICH
Der Direktor